

## Küche aus dem Studio

**JUGENDZENTRUM** Diakonie stattet Lollarer Jugendliche neu aus

**LOLLAR (sl).** Das seit 1959 bestehende Küchenstudio Langsdorf in Linden stellt dort die Küchen in einem Schau-  
raum aus. Eines dieser Ausstellungsstücke bot Stefan Langsdorf, der Inhaber des Küchenstudios, im vergangenen Jahr der Diakonie Gießen an. Hin und wieder ist es schwierig, einen Käufer für die ausgestellten Küchen zu finden. So war es im Fall dieses Ausstellungsstücks und so machte sich Langsdorf Gedanken über eine sinnvolle alternative Verwendung. Und nun steht sie im Jugendzentrum Lollar, dessen Träger die Diakonie Gießen ist. Noch nicht einmal um den Transport und den Aufbau musste sich die Diakonie selber



**Stefan Langsdorf (Zweiter von rechts) mit seinen Mitarbeitern.**

Foto: red

kümmern. Langsdorf und drei Mitarbeiter transportierten die Küche an ihren neuen Bestimmungsort, machten sich Gedanken, wie man sie mit der be-

reits vorhandenen und für die Anforderungen im Jugendzentrum zu kleinen Küche sinnvoll kombinieren könnte, und bauten sie innerhalb von zwei Tagen auf. Im Rahmen von verschiedenen Angeboten für Kinder und Jugendliche wird im Jugendzentrum regelmäßig gebacken oder gekocht. Darüber hinaus gibt es außerdem an den Vormittagen auch Veranstaltungen für Erwachsene, in deren Rahmen die Küche häufig genutzt wird, wie beispielsweise ein regelmäßiges Frauenfrühstück oder das Sprechcafé für Flüchtlinge. Die Stadt Lollar und die Diakonie Gießen bedankten sich beim Küchenstudio Langsdorf.